



## 暑さなんてへっちゃらさ!

7月29日から3日間、発寒西公園など区内3会場で、サマーカーニバルが開催されました。子育てボランティアなどの協力で、輪投げ、的当て、シャボン玉や水遊びなどのコーナーが設けられ、多くの親子らが一緒になって遊び、夏の日を楽しく過ごしていました。



## ケーナの演奏とホタルの瞬き

7月19日、左股川緑地で、ホタルコンサートとホタル観賞会が行われ、近隣住民や親子連れ約200人が参加しました。

参加者は、コンサートではケーナ<sup>※</sup>の美しい音色に耳を傾け、観賞会ではほのかな光を放ちながら飛んでいる、たくさんのホタルの様子を眺めていました。

※南米、アンデス地方に伝わる、アシの茎を用いた縦笛。



## 「しょうぼうしょ」ってどんなところ?

7月30日、西消防署の一日公開が行われ、約500人の親子連れや子どもたちが訪れました。

はしご車などの消防車両の搭乗体験、放水体験、ロープ渡り体験などのコーナーが設けられ、子どもたちは、日ごろできない体験ができるとあって、歓声を上げて楽しんでいました。



## 郷土愛をはぐくむ夏祭り

8月9日、西区役所横の屯田の森で「第3回 琴似屯田ふれあい祭」が行われました。

札幌山の手高校吹奏楽部の演奏や、西区役所職員ボランティアによるクイズ大会なども行われ、会場は大いに盛り上がりしました。

この日は、琴似屯田歴史館資料室が特別開放され、年表などの歴史資料を熱心に見入っている人の姿も見られました。

# ひるば

区内で行われた  
行事を写真で  
紹介します。



広告